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NOTIZIARIO n. 83 del 2 LUGLIO 2010  
 

RIUNIONE  AL GABINETTO: ASSENTE l’ON. COSSIGA, MA FLP DIFESA FA UNA PRECISA RICHIESTA   

 SI APRA UN TAVOLO POLITICO SULLE TANTE QUESTIONI NON RISOLTE  
 

 Si è svolta nella mattinata di oggi presso la Sala Quadri dell’Ufficio Gabinetto il confronto, da noi 
richiesto con lettera del 22 u.s.,  sullo schema di Regolamento di Organizzazione degli Uffici di diretta 
collaborazione del Ministro della Difesa e dell’ Organismo Indipendente di Valutazione (OIV). 

Dopo l’ illustrazione del provvedimento  da parte dell’Ufficio Legislativo, la parola è passata alla 
delegazione della nostra O.S. che ha detto di condividere la scelta di riproporre l’impianto del 
Regolamento esistente (DPR 162/2006), al netto del SECIN già soppresso dal 30.04.2010  per espressa 
previsione del D.Lgs. 150,  e dell’Ufficio Politiche militari, le cui competenze sono state ricondotte 
all’area del Gabinetto. Ha espresso poi la propria discordanza, ritendendola non giustificata,   sulla scelta 
di  creare una nuova figura nell’ambito delle Segreterie dei Sottosegretari (“Consigliere per gli affari 
delegati”)  ed ha anche proposto che il Vice Capo di Gabinetto Vicario sia scelto all’interno di tutti i Vice 
Capi di Gabinetto e non necessariamente tra i soli Vice militari. Solita storia, purtroppo! 

Per quanto attiene lo schema di organizzazione dell’Organismo Indipendente di Valutazione 
(OIV) previsto dall’art. 14 del D.Lgs. 150/2009 (la legge Brunetta), FLP DIFESA ha innanzitutto 
espresso il proprio  giudizio negativo sulle scelte del  Ministro (una triade formata da un  militare,  un 
avvocato e un commercialista - vds. il Notiziario n. 57 del 5 mag. u.s. e il D.M. 30.04.2010 allegato), scelta 
che non ha recepito la nostra richiesta di prevedere  la presenza in OIV di un dirigente civile, che 
portasse in quella sede conoscenza, esperienza  e  soprattutto sensibilità  “civili”.  Un scelta di esclusione 
incomprensibile  (l’OIV deve varare il sistema di valutazione del personale civile, non di quello militare!) e 
che ci ferisce molto, perché rappresenta una prova della scarsa considerazione che la nostra categoria 
ha presso il Ministro. In merito all’articolazione organizzativa dell’OIV proposta, abbiamo espresso una 
condivisione di massima, in particolare sulla scelta dei due Reparti e del contingente.  Infine, abbiamo 
chiesto di incontrare l’OIV per rappresentare il nostro punto di vista sul sistema di valutazione.    

Naturalmente, la riunione di oggi, ancorchè di carattere tecnico, è stata per noi l’occasione di 
proporre alcune considerazioni e richieste, che abbiamo chiesto vengano riportate al Sottosegretario. 
Innanzitutto, abbiamo espresso la ferma protesta della nostra O.S. e rappresentato il diffuso malessere 
della nostra categoria per le scelte del D.L. 78 che penalizzano i lavoratori pubblici e tra questi i civili 
della Difesa, anche sul fronte degli sviluppi economici interni alle aree che incorrono nei blocchi dell’art.9 
e che chiediamo vengano rimossi per non togliere ai civili l’unica possibilità effettiva di progressione. 
Sempre sui contenuti del D.L.78, abbiamo espresso la nostra viva preoccupazione per il taglio lineare del 
10% nel bilancio, che aumenterà lo stato di sofferenza della Difesa già gravata dai poderosi tagli della 
L.133/2008 e renderà inevitabili ulteriori provvedimenti di riordino in senso riduttivo delle Forze 
Armate, ed abbiamo espresso il nostro stupore per le posizioni espresse dal Ministro che ha detto  si 
possa  andare tranquillamente anche oltre il 10%!  Forse l’on. La Russa dovrebbe girare un pò meno nelle 
sedi di partito e un po’ di più negli Enti della Difesa, così avrebbe una maggiore conoscenza delle criticità. 

Infine, la nostra O.S., preso atto che da tempo non ci sono più confronti politici con il 
Sottosegretario e che le problematiche più volte rappresentate non hanno ancora trovato risposta (nuova 
ristrutturazione; Riordino Arsenali MM; A.I.D.; Difesa Servizi S.A; esuberi area 1^; indennità di 
campagna; etc.),  ha chiesto l’apertura di un tavolo politico di confronto su tutte le questioni aperte.   
 Fraterni saluti a tutti.                                                                   IL COORDINATORE GENERALE 
                                                                                                                        (Giancarlo PITTELLI) 
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